

Dentro del Programa 'Recorre tu provincia 2010' que organiza la Diputación Provincial

El I.E.S. Pablo Ruíz Picasso, premio Comenius

Redacción

El Instituto de Educación Secundaria Pablo Ruíz Picasso ha sido elegido para desarrollar y llevar a cabo, durante dos años, el programa educativo europeo COMENIUS, según explicó el director del centro Francisco Cabrera.

Este programa, que será compartido con otros cinco centros educativos europeos de Austria, Portugal, Turquía, Italia y Rumanía, supone "un reconocimiento al esfuerzo llevado a cabo por el grupo de trabajo que desde hace más de un año viene impulsando y potenciando este ambicioso proyecto".

Cabrera señaló que todos los entes del centro dieron el visto bueno a la participación del Instituto de secundaria almadenense en este programa europeo y "estamos totalmente seguros que nuestros alumnos y, evidentemente, su formación académica se van a ver enriquecidos muy notablemente con su aplicación".



De hecho, el centro ha obtenido la "máxima financiación" para el desarrollo del proyecto lo que da cuenta, según el director, de la importancia del proyecto presentado, mientras está convencido de que "su aplicación va a marcar un antes y un después en las estrategias educativas y formación de nuestros alumnos".

Además "nos llevará a cambiar y entender mucho mejor distintas estrategias educativas, a la vez que a conocer otros sistemas educativos de Europa y fomentar y potenciar el conocimiento en este espacio común europeo".

En la primera quincena del mes de noviembre comenzó el desarrollo de COMENIUS con el primero de los cinco viajes previstos por el territorio europeo y que llevará a los alumnos del centro a Turquía donde empezarán a intercambiar experiencias educativas con profesores y

tenido la "máxima financiación" para el desarrollo del proyecto lo que da cuenta, según el director, de la importancia del proyecto presentado, mientras está convencido de que "su aplicación va a marcar un antes y un después en las estrategias educativas y formación de nuestros alumnos".

Además "nos llevará a cambiar y entender mucho mejor distintas estrategias educativas, a la vez que a conocer otros sistemas educativos de Europa y fomentar y potenciar el conocimiento en este espacio común europeo".

alumnos de aquel país.

Cabrera explicó que, después de un proceso de selección, el IES ha elegido a un grupo de cuatro alumnas que van a participar en el primer intercambio, cuyo destino será Estambul y donde van a poder compartir experiencias educativas con otros alumnos de centros europeos de Portugal, Italia, Rumanía, Inglaterra y Austria.

Este primer grupo de alumnas, compuesto por Irene Abejaro Capilla, Noelia Infante de la Rosa, Elena Muñoz Redondo y Celia Sánchez Barba, serán acompañadas por el director del centro y la jefa del departamento de inglés y coordinadora del proyecto, María José Marín Arellano.

Para la designación de este grupo, el centro ha tenido en cuenta los trabajos audiovisuales que presentaron, el nivel y conocimiento del inglés y la propia designación de los alumnos a visitar Turquía.

Mientras, "el resto de profesores que componen el grupo de trabajo, como el grupo de alumnos, que supera la veintena, siguen trabajando y desarrollando el programa para participar en los próximos intercambios que tendrán lugar a lo largo del presente curso y del que viene", concluyó.

La Ruta Valle de Alcudia I entre Almadén y Chillón



Redacción

El programa "Recorre tu provincia 2010", puesto en marcha por la Diputación de Ciudad Real con el objetivo de promover el conocimiento geográfico, histórico-artístico y turístico de todas las comarcas de la provincia, sigue a buen ritmo cuando se entra en el penúltimo mes del período marcado para el desarrollo de esta actividad que concluirá el 30 de noviembre.

Para comprobar la buena marcha del proyecto, Ángel Caballero, vicepresidente del Área Social y responsable de Cultura, junto a la diputada provincial por la zona de Infantes, María Dolores Fernández, integrados en sus respectivos grupos con gente de las localidades de Alcolea, el primero de ellos, y de Villanueva de la Fuente, la segunda, participaron en la ruta denominada "Valle de Alcudia I", cuyo recorrido se realiza entre las localidades de Almadén y Chillón.

Ambos constataron la riqueza de la zona en sus aspectos naturales, culturales y de patrimonio, así como el desarrollo de la actividad y la preparación técnica y profesional de los guías encargados de las correspondientes explicaciones. "Ha sido una convocatoria con mucho éxito, ya que han sido muy numerosos los colectivos que han solicitado tomar parte en alguna de las rutas programadas.

De hecho, están ocupados todos los fines de semana hasta finales de noviembre, fecha en la que concluirá la actividad", comentó Caballero.

Senderistas de Almagro recorrieron Almadén y comarca

Redacción

Los senderistas almagreños emprendieron un recorrido a través de la historia de Almadén y sus monumentos más destacados, y a través de sus paisajes y ecosistemas naturales, comenzando visitando la plaza de toros hexagonal, una de las más antiguas de España edificada en 1752, recorriendo las principales calles y plazas de la ciudad minera, el castillo musulmán del Retamar, ascendiendo hasta la ermita de la Virgen del Castillo, situada en un antiguo torreón de origen árabe y desde donde se divisan unas panorámicas sobresalientes, enmarcadas en tres provincias; Badajoz, Córdoba y Ciudad Real.

Desde aquí en un rápido descenso entre encinas, acebuches, almocroques, olivillas y cornicabras y numerosas fuentes hasta la vecina localidad de Chillón con su sorprendente iglesia fortaleza de San Juan Bautista y desde aquí regresar por el camino de los mineros hasta Almadén, la mina.

Los almagreños explicaban sobre su ciudad se haya intrínsecamente unida a Almadén ya que durante siglos fue la Orden de Calatrava la que se encargó de la explotación de este



yacimiento y posteriormente en la época de mayor florecimiento, con el envío del mercurio a las minas de plata y oro del Nuevo Mundo, la administración recayó en manos de los Fügüer, familia de banqueros alemanes que instalaron en Almagro su centro de operaciones y que tenían casa en la ciudad de Almadén hoy convertida en un hotel rural de lujo.

Jornada vespertina

Por la tarde solo les quedaba descubrir el interior de una de las minas más antiguas del mundo con 2500 años de explotación continuada y de la que se han extraído el 80 por ciento de la producción mundial de mercurio.

Esta visita al Parque Minero de Almadén sirvió para constatar porqué los vecinos de Almadén y sus autoridades están luchando denodadamente para que esta mina sea declarada Patrimonio de la Humanidad.